



Wanderung des Schwarzwaldvereins in der Schweizer Woche mit dem Bürgermeister



Der Schwarzwaldverein Häusern e.V. führt am 31. Juli 2022 die nächste Wanderung durch.

Wie gewohnt starten wir beim Rathaus in Häusern.

Nach dem Überqueren der B500 wandern wir durch den Ortsteil *Klemme* und folgen weiter dem Wanderweg bis zur *Sägehütte*. Über den *Kohlplatz* erreichen wir dann den *Giessbacher Kopf*. Auf unserem weiteren Weg zurück nach Häusern besuchen wir noch die *Wittlisberger Kapelle* wo wir mit einer wunderbaren Aussicht belohnt werden.

Die Wanderstrecke ist ca. 5.5 km lang, wobei mit einer Gehzeit von etwa 2 h gerechnet wird.

Bitte achten sie auf gutes Schuhwerk, zweckmässige Kleidung und Getränke. Wanderstöcke sind von Vorteil.

Treffpunkt: 11:00 Uhr beim Rathaus in Häusern.

Mitglieder und Interessenten sind herzlich eingeladen. Auch Gäste sind jederzeit willkommen.

Nähere Auskünfte erteilt gerne unser Wanderleiter Thomas Kaiser Tel. 07672 / 21 25.

Weitere Informationen über diese Wanderung finden sie auf unserer Webseite www.schwarzwaldverein-haeusern.de